

春休み号



八上だより

令和7年3月24日(月)
堺市立八上小学校

<http://www.sakai.ed.jp/yakami-e/>

ありがとうのあふれる楽しい楽校



吹きくる風も心地よい季節となりました。

3月18日(火)の卒業式では、89名の卒業生が笑顔で巣立っていきました。式中は緊張感がありましたが、最後は、6年生らしく、笑顔いっぱい友だちや家族と過ごす姿を見て、とても温かく感じました。式辞で、新しい環境では、不安やうまくいかないことが多いけど、笑顔で乗り越え、人生を楽しんでほしいという思いを伝えさせていただきました。6年生を中心にみんなが笑顔いっぱい過ごしてくれたおかげで、ありがとうのあふれる楽しい楽校となりました。

ありがとうございました。

また、本日、令和6年度の締めくくりである修了式が行われました。子どもたちの1年間の成長を感じました。同時に離任式も行い、今年度末をもって本校を去る教職員が子どもたちに挨拶をしました。

春休みは、新学年に向けての準備期間として大切な時期です。これまで学習したことを復習したり、体力づくりなどに取り組んだり、健康的な生活を心がけてほしいと思います。また、保護者の皆様にとっては、春休み中も何かとお忙しいとは思いますが、お子様と一緒に何かをする時間を取っていただけるとありがたく思います。同じ空間でゆっくり一緒に過ごすだけでも構いません。子どもたちは、保護者の方と一緒に何かをすることで心が安定します。新年度は子どもたちにとって、ワクワクもしますが新しい環境になることに不安を抱えていることもあります。ぜひ、親子の時間も大切にいただき、新年度に向けて心身共に健康で楽しい時間を過ごしていただきたいと思います。

保護者の皆様、地域の皆様、今年度も学校運営にご協力いただきありがとうございました。来年度も八上小学校への変わらぬご支援、ご協力をよろしくお願いいたします。

校長 正道 浩二

新年度 1学期の主な予定

※諸事情により、変更する可能性があります。

- 4月 7日(月) 入学式 (新2年～新6年生はお休みです)
- 8日(火) 始業式・赴任式
- 9日(水)～10日(木)
- 11日(金) 2～6年給食開始
- 16日(水) 1年 給食開始予定
- 17日(木) 6年 全国学力学習状況調査(国語・算数・理科)
- 18日(金) 5・6年すくすくウォッチ実施日
- 21日(月) 避難訓練
- 22日(火) 学習参観(5h)・懇談会(6h)
- 24日(木) 6年 全国学力学習状況調査(オンライン質問紙)
- 28日(月) 家庭訪問
- 30日(水) 家庭訪問
- 5月 1日(木) 家庭訪問、対面式
- 2日(金) 家庭訪問、心臓検診
- 13日(火) 交通安全教室
- 22日(木) 歯科検診
- 5月中旬ごろ～ スポーツテスト実施予定
- 5月末～6月初旬 IRTによる堺市学習状況調査(4～6年生対象)
- 6月 11日(水) 木曜校時
- 12日(木) 水曜校時
- 13日(金) 学習参観(5h)・懇談会(6h)
- 6月中旬ごろ～ 水泳指導開始予定
- 7月 2日(水) 一斉登校指導
- 9日(水)～11日(金) 個人懇談会
- 14日(月) 6年非行防止教室
- 15日(火) 5年非行防止教室
- 17日(木) 給食終了・大掃除
- 18日(金) 終業式



来年度の教室配置について

来年度は4年生が3クラス編成になります。よって、学級の教室を以下のように配置します。

- 北館(1階:3年生 2階:4年生)
- 本館(1階:1年生 2階:5・6年生)
- 東館(1階:2年生)

靴箱はすべて本館1階になります。

裏面へ



大阪・関西万博参加について

4月に開幕する大阪・関西万博に学校単位での参加はしないことにしました。近年のバス代の高騰化や会場までの移動で混雑が予想され、熱中症対策など安全面で心配な点が多くあることが主な理由です。次の時代を担う子どもたちが国際社会を身近に感じ多様な価値観や広い視野を養うことは必要だと考えますが、まだまだ不明な情報が多く、児童の安全を最優先に考えたときに、団体として行くのは難しいと考えました。校内でできる範囲にはなりますが、これらを養う学習活動を進めてまいりたいと思います。なお、校外学習としては行きませんが、万博招待事務局において児童分のチケットが確保されていますので、今後、チケットの入手方法がわかりましたら、ご連絡させていただきます。

親子ふれあいデーについて

来年度より、毎月の最終金曜日には宿題を出しません。その代わりに「親子ふれあいデー」を設定します。金・土・日の三日間のうち、どの日でも構いませんので、親子で一緒に何かをして過ごす時間を作っていただけたらと思っています。子どもたちは、「安心できる存在に見守られている」「自分のことを分かってくれている」と感じることで心が安定します。心が安定してこそ、学習や運動などをがんばることができます。1か月を振り返って一緒におしゃべりしたり、一緒に料理や散歩などをしたり、どんなことでも構いません。おうちの方と一緒に時間を過ごすことで心が安定し、次の1か月をがんばる力になればと考えています。普段から、このような親子のつながりを大事にされている方も多いとは思いますが、ぜひ、実践された感想を教えてください。ご理解とご協力をよろしくお願いいたします。